

viernes 10 de noviembre de 2023

La Laguna se prepara para vivir “la edición más espectacular” de La Noche en Blanco

La programación musical de LNB 2023 traerá a la ciudad a artistas de la talla de Marta Sánchez, Carlos Baute, Merche, Blas Cantó o El Vega Life, entre otros



La ciudad de La Laguna acogerá el próximo 25 de noviembre “la edición más espectacular de La Noche en Blanco de su historia”, tal y como ha señalado el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez, durante el acto de presentación del programa oficial de esta cita tan ligada al comercio, la cultura, el ocio y el entretenimiento.

El primer edil lagunero, que estuvo acompañado por la concejala responsable de Comercio, Leticia Villegas, detalló que “esta decimoquinta edición, que arrancará a las 11:00 horas y se extenderá hasta la madrugada, contará con un cartel musical sin precedentes que estará formado por artistas de la talla de Marta Sánchez, Carlos Baute, Merche, Blas Cantó o El Vega Life”.

Luis Yeray Gutiérrez también recordó que LNB “es una cita que los laguneros y laguneras aguardamos con

especial emoción, y que, junto al encendido navideño, que tendrá lugar el día anterior, marcan el comienzo de las fiestas en una ciudad que aspira a convertirse en Capital de la Navidad en Canarias”.

Por último, el alcalde lagunero hizo especial hincapié en la coincidencia de LNB con el 25N, el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. “Para este Grupo de Gobierno se trata de una ocasión que merece un protagonismo destacado, y estoy seguro de que La Noche en Blanco contribuirá a dar mayor visibilidad a esta realidad, mostrar nuestro apoyo a las mujeres que sufren cualquier tipo de violencia y nuestra lucha por erradicarla de nuestra sociedad”.

En este sentido, se ha previsto, a las 13:00 horas en la plaza de La Concepción, la lectura del manifiesto ‘Vivas y libres’, con el que el Ayuntamiento quiere mostrar su rechazo y repulsa a este tipo de violencia y promover la defensa de los derechos fundamentales. A continuación, se dará paso al espectáculo musical ‘Violetas’. Estas iniciativas se acompañarán de puntos violetas de información repartidos por el casco de la ciudad.

La concejala lagunera de Comercio, Leticia Villegas, fue la encargada de exponer los distintos actos que conformarán la agenda oficial de esta cita “que siempre genera gran expectación entre la población lagunera y tinerfeña, y que siempre atrae hasta nuestras calles a miles de personas de todas las edades”.

La edil también subrayó que “en esta decimoquinta edición, no faltará la programación familiar, que como novedad este año se dividirá en dos franjas horarias. El primer tramo, que irá desde las 11:00 hasta las 18:00 horas, arrancará con la ceremonia de inauguración de La Noche en Blanco 2023 y el espectáculo ‘El Circo del Payaso Tallarín’, de la compañía Cantajuego”, explicó la concejala.

“A partir de ese momento, habrá una explosión festiva en la ciudad y se pondrán en marcha las distintas áreas temáticas”, agregó la concejala. La calle San Agustín se centrará en el deporte, con múltiples disciplinas presentes, mientras que las calles Nava y Grimón y Heraclio Sánchez acogerán las dos primeras zonas infantiles con castillos hinchables, juegos, talleres temáticos y otros espectáculos. A estos entornos, se unirá la tercera zona infantil, en la plaza Doctor Olivera, que se basará en atracciones mecánicas.

En la plaza de la Junta Suprema se llevará a cabo el Área Inclusiva, que ofertará talleres, charlas, juegos, ajedrez gigante y muchas actividades dirigidas a todos los públicos, pero especialmente destinadas a atender a todas las diversidades. Aquí hay que destacar la actuación estelar del conocido rapero El Langui, que actuará a partir de las 16:30 horas.

La segunda franja horaria familiar comenzará también a las 11:00 horas, pero se extenderá hasta las 18:00 horas. En este tramo, podremos formar parte de experiencias tan novedosas como la ‘Navidad en La Catedral’, que incluirá la instalación de una pista de hielo; ‘La Laguna Jurásica’, en la plaza Hermano Ramón; o la Expo Super Hero, una muestra de superhéroes para los amantes de los universos Marvel y DC, que se desplegará en la Casa de los Capitanes.

Leticia Villegas continuó su exposición incidiendo en que “la música, como en anteriores ediciones, tendrá un lugar destacado en la programación, y será en la jornada nocturna cuando La Noche en Blanco brille como nunca lo ha hecho en anteriores ediciones”. “Tendremos tres zonas de música con grandes estrellas a las que hemos denominado Escenario Popstar, en la zona de La Concepción; el Escenario Retro, para los amantes de la música más ochentera y noventera, en el parking del Juzgado; y el Escenario de Los40 Sonidos Sostenibles, en la plaza del Cristo. A estos tres escenarios se subirán artistas tan reconocibles como Marta Sánchez, Carlos Baute, Merche, Blas Cantó, Las K-Narias o El Vega Life. También habrá una nutrida representación de talentos canarios en este apartado musical de LNB.

Dentro del ámbito cultural, también se desplegarán puntos diferenciados para todos los gustos, como es el Espacio Jazz, que se emplazará en el Instituto Cabrera Pinto; el escenario ‘Músicas del Mundo’, en la plaza del antiguo convento de Santo Domingo; o la exposición de artesanía, también en los alrededores del citado convento. El resto de la agenda cultural y de ocio abarcará otras propuestas como la exposición del mundo del motor, que lucirá en la plaza del Cristo, o la Gastro Plaza que se degustará en el Adelantado.

Por último, la concejala lagunera avanzó que no todos los actos de LNB 2023 están reflejados en el programa oficial, “para reservar alguna sorpresa para toda la ciudadanía que decida disfrutar en directo de esta decimoquinta edición”. También expresó su deseo de que La Noche en Blanco “no solamente sirva para atraer a La Laguna a miles de visitantes, sino para inyectar un revulsivo muy potente para todo el comercio del casco de la ciudad, que es, al fin y al cabo, la máxima y el espíritu de esta cita”.



El programa completo de La Noche en Blanco 2023 estará disponible en la página web del Ayuntamiento de La Laguna <https://www.aytolalaguna.es/> [/sites/ayto-lalaguna/] y en la página web específica del evento <https://lanocheenblanco.aytolalaguna.es/> [<https://lanocheenblanco.aytolalaguna.es/>] .